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 2 

Abertura da plenária as 13:45, com a saudação da presidenta Maristel (Vida Nova). 3 

01 – Apreciação da Ata – Leitura da Ata n°02/2024, aprovada pelos presentes. 4 

02. Edital Santander – Gerusa (SAS) faz uma breve apresentação sobre o Projeto 5 

Amigo Digital (Edital Santander), que deverá ser executado pelo PROAME no ano 6 

de 2025. A ideia é realizar cursos de formação, conforme pesquisa de interesse de 7 

área que já está sendo realizada junto as OSC’s, tais como: barbeiro, barman, 8 

manicure. Algumas das sugestões apresentadas seria expandir as ações para os 9 

públicos da Coreia e Morro de Paula. Salete (SEDHU) questiona se alguma outra 10 

instituição tem interesse em apresentar proposta de trabalho para o Edital do 11 

Santander. Fica acordado que o prazo para manifestação é até o dia 13 de março. 12 

03. Plano Municipal da Primeira Infância – Rede da Primeira Infância é 13 

apresentada pela psicóloga Adrissa Moura, que apresenta a proposta do Plano 14 

Municipal pela Primeira Infância, pontuando que o acompanhamento se dará na 15 

prevenção, desde o período de gestação. Pontua ainda que para a execução do 16 

plano será necessária uma pesquisa de campo para o diagnóstico, exigindo a 17 

contratação de uma assessoria, salientando a importância do envolvimento de 18 

todos os setores e secretarias, a fim de que o plano esteja alinhado ao Plano 19 

Nacional. Michele (PROAME) sugere que se inclua a Rede da Primeira Infância como 20 

pauta fixa do COMDEDICA e que sejam trazidas as discussões em plenária. 04. 21 

Fórum dos Adolescentes – adolescente que viria está com suspeita de dengue, 22 

portanto não será possível a discussão. 05. Comissões permanentes – Comissão 23 

de Políticas analisou 06 planos de ação ACAER, parecer favorável com orientações, 24 

ALDEF, parecer favorável, ALUREL, parecer favorável com orientações, APAE, 25 

parecer suspenso para adequação, AMMEP, parecer favorável, APRAMOR, parecer 26 

favorável. Aprovado por unanimidade. Comissão de Projetos não conseguiu se 27 

reunir, irá remarcar. Comissão de Registro reunião nas última terça-feira do mês. 28 

Comissão de Monitoramento solicita que as entidades respondam ao questionário. 29 

Comissão de Ética não conseguiu emitir parecer. Sem mais relatos de comissões. 30 

06. Conselho Tutelar – Pedem retorno do ofício enviado acerca das demandas de 31 

abordagem de rua. Loreto (SAS) responde que o Serviço especializado de 32 

Abordagem Social são serviços de média complexidade e pela avaliação técnica tem 33 

se entendido que as crianças que estão na rua não necessariamente estão em 34 

situação de rua, sendo necessário ainda ampliar a discussão acerca das 35 

organizações familiares antes da compreensão de que a criança esteja em situação 36 

de rua ou trabalho infantil. Sugere ainda que o COMDEDICA realize uma plenária 37 

extraordinária onde se possa discutir a conceitualização de trabalho infantil. Além 38 

disto, pontua que há aprovados no concurso e que neste momento estão sendo 39 

respeitados os prazos burocráticos para a assinatura do contrato. Conselheiro 40 

Tutelar Alexandre informa que o CT Centro foi fechado por falta de profissionais a 41 



 

partir das 14h. Discussão transcorre no sentido de uma adaptação do atendimento 42 

para poder acolher as famílias. Deliberou-se que o CT deve encaminhar ao 43 

judiciário os seus horários de atendimento. 07. Fórum DCA – atraso nos repasses 44 

para os SCFV, devido ao fato de o representante da fazenda permanecer somente 45 

nos primeiros minutos de plenária, sugere-se que a pauta dos atrasos nos repasses 46 

seja a primeira na próxima plenária. COMDEDICA enviará e-mail solicitando 47 

agenda com a Fazenda, SAS e Educação. 08. Comitê de Enfrentamento às 48 

Violências Contra Crianças e Adolescentes – não há atualização. 09. GT 49 

Reordenamento: Loreto fala sobre o Plano Municipal de Reordenamento, informa 50 

que será agendada uma plenária extraordinária para apresentação do Plano e 51 

votação. Sem mais, eu Jéssica Schossler, conselheira da AAPPIM, encerro a 52 

presente Ata. 53 


